
別紙様式（第７条関係） 

平成２５年９月２日 

 

報  告  書 

 

島田市議会議長 様 

 

島田市議会議員 佐野義晴 

島田市議会議員 八木伸雄 

島田市議会議員 村田千鶴子 

島田市議会議員 大石節雄 

島田市議会議員 伊藤 孝 

島田市議会議員 河原崎 聖 

島田市議会議員 青山真虎 

 

 

議会報告会に出席しましたので、次のとおり報告します。 

 

１ 日時 平成 25年８月 31日（土） 

午後７時 00分～午後８時 30分 

 

２ 会場 川根庁舎 

 

３ 参加者数  ８人（男性８人、女性０人） 

 

４ 役割 

(1) 受付     全員 

(2) 司会     河原崎 聖 

(3) 挨拶（概要） 佐野 義晴 

(4) 報告     大石 節雄 

(5) 答弁     全員 

(6) 記録     青山 真虎 

 



５ 報告事項 

(1) 議会の活動の動向の市民への報告について 

６月定例会（議長選挙、各委員会へ議員配置、市長所信、補正予算否決、など） 

 

 

 (2) 報告に対する質疑 

    なし 

 

 

(3) 意見及び情報の交換について（今回はテーマ設定なし。） 

 ・５月の選挙に興味があった。 

・議員には常に勉強してもらいたい。市長にも。 

・議員は言ったことを実行してほしい。 

 ・市民病院の立地については、まだ公表されてない、水面下でやっていることを

教えてほしい。 

  ・川根温泉ホテルについてもっと知りたい。 

（報告）・今までよりは、まず議会に報告があると思う。 

       ・雇用 80人維持、利用率を上げる努力する。 

 

 

(4) 市等への要望事項 

・ 川根町内全域のさくらの樹木の手入れ。 

・ 新病院について、病院機能だけの病院ではもったいない。 

・ 市の仕事の中で、民間にやらせた方が安くあがるものが多々ある。精査すべ

し。（道路維持等） 

・ 市長がかわっても、地方自治をしっかりやること。 

・ 市民の生命財産を守ること。 

・ 要望をきくこと。 

・ 将来を考えて、すすめること。 

・ 何をモノサシとして、やっていくかが大事とも。私たち市民をのせてほしい。 

一緒にやるために。 

・ 中山間地の振興。 

 

６ まとめ（所見） 

   川根ということもあり、川根温泉ホテルの話題が多数あった。参加者は８人 

   （全員男性）。この報告会は若い市民が来たことあるだろうか。 


